

**LES VENDANGES DE SEPTEMBRE****URPS : LE MOIS DE TOUS LES DANGERS ...**

Septembre, le mois des vendanges ! Le millésime 2010 sera-t-il un bon cru ?

Depuis 2 ans, le SML a préparé cette récolte. Il a nettoyé, creusé, labouré le terrain pour le rendre le plus fertile possible. Il a réfléchi, trituré, rénové pour produire une nouvelle semence : celle d'un exercice libéral renouvelé et porteur d'espoir associé à un dialogue constructif mais sans concession aucune avec les institutions. Cette graine il l'a semée, couvée, comme l'objet de toutes ses attentions.

Il a suivi son sillon sans sourciller depuis des mois, présentant son projet au fin fond de nos régions. Le sourire un peu narquois de certains, la condescendance d'autres, ne l'ont pas empêché de poursuivre inlassablement son but :

**Conforter ceux qui sont fiers de leur métier et de la façon libérale de l'exercer, en leur redonnant de nouveaux espoirs en l'avenir.**

Ce cru 2010 sera celui d'une nouvelle convention avec des partenaires nouveaux. Il faut en tous cas l'espérer, car le ministère actuel s'est, lui, perdu dans une manipulation de syndicats du passé :

- L'un, MG France, dont le projet éculé reste celui de 1997 avec un officier de santé comme trieur de luxe
- et les autres, la FMF en tête, dont on ne sait plus si ce sont les spécialistes qui décident, d'un côté, d'opter pour une démagogie axée sur un ultra libéralisme qui fleure bon le 19 ième siècle, ou si ce sont les renforts « mexicains » de généralistes, principalement transfuges aigris du syndicat MG France, qui, eux, prônent un dispositif jumeau du médecin référent, dont on connaît hélas les conséquences néfastes.
- Sans oublier la mosaïque du « bloc », dont la seule utilité est de donner « enfin » (c'est ce qu'ils espèrent après leur allégeance au ministère) un galon à un chirurgien et un gynécologue de la même région, galon qu'ils n'ont jamais réussi à obtenir jusqu'à présent avec des propositions encore plus iconoclastes que celles de leurs amis de la FMF.

Les vendanges de cette récolte auront lieu en même temps quasiment que le grand remaniement ministériel annoncé...

Le SML sera l'artisan principal de ce millésime et attend de la nouvelle équipe institutionnelle une prise de conscience de la réalité du terrain qui se sera exprimée par le vote des médecins libéraux.

La qualité de ce cru ne pourra s'exprimer que par un respect mutuel et des engagements qui devront être tenus, avant 2012 ...cela va sans dire, car notre patience depuis 2007 a des limites !